



LA PROVINCIA IMPULSÓ LA CAPACITACIÓN: "PERSONAS MAYORES EN ENTORNOS DIGITALES: SUS DERECHOS COMO CONSUMIDORAS"

Description





Se trata de la primera jornada que conforma un ciclo de charlas-taller que se brindarán en todo el territorio provincial.

La Dirección de Promoción de la Competencia y Defensa del Consumidor, del Ministerio de Producción, Ciencia y Tecnología, junto a la asociación La Unión de Usuarios y Consumidores y la Dirección de Personas Mayores, impulsaron este jueves, la primera jornada que conforma el ciclo de charlas-talleres denominado "Personas mayores en entornos digitales: sus derechos como consumidoras". La actividad se concretó en la ciudad de Rafaela, con el objetivo de incentivar la defensa de los derechos de las y los consumidores en todo el territorio provincial.

Luego de la jornada, la directora de Promoción de la Competencia y Defensa del Consumidor, Betania Albrecht, resaltó: "Esta primera jornada se enmarca en el ciclo de charlas-talleres que se llevarán a



cabo a lo largo y ancho de todo el territorio provincial".

"En este sentido cabe resaltar que es de suma importancia capacitar a las personas mayores sobre sus derechos en las relaciones de consumo, ya que se trata de un sector de consumidores especialmente protegida, sobre todo en una época donde en todo momento estamos insertos en relaciones de consumo digital", concluyó Albrecht.

El taller además contó con la presencia de la presidenta del Consejo de Adultos Mayores local; la vicepresidenta de la Asociación La Unión de Usuarios y Consumidores, Valeria Vaccaro; la Directora de Personas Mayores, Lucia Billoud, y la Jefa de la Agencia PAMI Rafaela, Débora Triverio, a demás de autoridades de la Municipalidad de Rafaela, y equipo técnico de la Dirección de Promoción de la Competencia y Defensa del Consumidor.

CATEGORY

- 1. POLÍTICA
- 2. PROVINCIALES SANTA FE
- 3. Sociales

Category

- 1. POLÍTICA
- 2. PROVINCIALES SANTA FE
- 3. Sociales

Date Created septiembre 2022 Author administrador